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----- Ata n.º 315 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos dezanove dias do mês de junho de dois mil e quinze, no Salão Nobre do Edifício dos 

Paços do Concelho, reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo 

Presidente da Assembleia, Senhor Adriano Martins Aires, e secretariada pela Primeira 

Secretária, Senhora Maria Lúcia Braga Araújo, e pela Segunda Secretária, Senhora Maria 

Alexandra Ferreira Henriques, com a seguinte ordem de trabalhos:---------------------------------

----- Período de Antes da Ordem do Dia:----------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação e votação das atas n.º 313 e 314, nos termos da alínea a), do n.º 

1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA)”;---------------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do artigo 35.º do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Período da Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal da 

versão final da primeira Revisão do Plano Diretor Municipal de Anadia, nos termos conjugados 

do n.º 1, do artigo 79.º, do Decreto-lei n.º 380/99, de 22 de setembro, com a alínea h), do n.º 

1, do artigo 25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro”;------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas 

consolidadas, referentes ao exercício de dois mil e catorze, bem como apreciação da 

Certificação Legal das Contas consolidadas de dois mil e catorze, de acordo com o disposto nos 

artigos n.ºs 75.º, 76.º e 77.º, da Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro”;---------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação do pedido de autorização da Câmara 

Municipal para abertura de procedimento concursal, ao abrigo do disposto no n.º 2, do artigo 

64.º, da Lei n.º 82-B/2014, de 31 de dezembro, para recrutamento de três Assistentes Técnicos 

(Técnico Profissionais), com vista à constituição de relações jurídicas de emprego público por 

tempo determinado, cujos postos de trabalho se encontram previstos no Mapa de Pessoal da 

Câmara Municipal de Anadia, para o ano dois mil e quinze (2015), e que, nos termos 

conjugados do n.º 1, com o n.º 2, do artigo 64.º, da LOE para dois mil e quinze, em caso de 

impossibilidade de recrutar trabalhadores titulares de relações jurídicas por tempo 

indeterminado previamente estabelecidas, autorização para a abertura de procedimentos 

concursais destinados a candidatos que não possuam um vínculo de emprego público por tempo 

indeterminado previamente estabelecido”;------------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público:----------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público, nos termos do Artigo 37.º do RAMA.----------------------

----- À sessão compareceram os seguintes Senhores Deputados Municipais dos indicados 

Grupos Municipais (GM):-------------------------------------------------------------------------------- 
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----- • Adriano Martins Aires – GM do MIAP;---------------------------------------------------------

----- • João José Nogueira de Almeida – GM do PPD/PSD;------------------------------------------

----- • Luís António Sousa Pinto dos Santos – GM do MIAP;-----------------------------------------

----- • Carlos Alberto de Almeida Gonçalves – GM do PPD/PSD;------------------------------------

----- • António Manuel Alves – GM do PS;------------------------------------------------------------

----- • Jennifer Nunes Pereira – GM do MIAP;--------------------------------------------------------

----- • Graciete da Piedade Seco Vaz de Crasto – GM do PPD/PSD;--------------------------------

----- • Aníbal José Franco Ferreira – GM do MIAP;---------------------------------------------------

----- • José Manuel Oliveira Carvalho – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Dino Augusto Ferreira Rasga – GM do MIAP;-------------------------------------------------

----- • André Miguel Matos Beja Henriques – GM do PS;--------------------------------------------

----- • Maria Lúcia Braga Araújo – GM do MIAP;-----------------------------------------------------

----- • Artur Domingos Pires Salvador – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Arménio de Almeida Cerca – GM do MIAP;----------------------------------------------------

----- • Sara Filipe Seabra dos Reis – GM do PPD/PSD;-----------------------------------------------

----- • Mónica Filipa Morais da Silva – GM do PS, substituída por Francisco José Marques 

Casimiro;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • António Rafael das Neves Timóteo – GM do MIAP;-------------------------------------------

----- • Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo – GM do PPD/PSD.------------------------------------- 

----- • Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões – GM do CDS-Partido Popular;------------------

----- • Maria Alexandra Ferreira Henriques – GM do MIAP;------------------------------------------

----- • Ricardo César Galante Oliveira Manão – GM do PPD/PSD;-----------------------------------

----- Compareceram igualmente à sessão os seguintes Senhores Deputados Municipais e 

Presidentes de Junta de Freguesia (PJF), dos seguintes GM:-----------------------------------------

----- • César Henrique de Seabra Rangel e Andrade – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de 

Caminho;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • Manuel Baptista Veiga – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de Cima;------------------------

----- • José Arlindo Fernandes Simões – GM do MIAP – PJF da Moita;------------------------------

----- • António Floro dos Santos Ferreira – GM do MIAP – PJF de Sangalhos;----------------------

----- • Mário Severo de Matos Marinho – GM do MIAP – PJF de São Lourenço do Bairro;---------

----- • António Ferreira de Carvalho – GM do MIAP – PJF de Vila Nova de Monsarros;------------

----- • Carlos Dinis da Silva Torres – GM do MIAP – PJF de Vilarinho do Bairro;-------------------

----- • Ema Paula da Silva Dias Pato – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Amoreira 

da Gândara, Paredes do Bairro e Ancas;---------------------------------------------------------------

----- • Fernando Adelino Pina Fernandes – GM do PPD/PSD – PJ da União das Freguesias de 

Arcos e Mogofores;--------------------------------------------------------------------------------------

----- • Óscar dos Santos Ventura – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Tamengos, 

Aguim e Óis do Bairro.----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Anadia estiveram presentes os seguintes membros:----------------
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----- • Maria Teresa Belém Correia Cardoso – MIAP – Presidente;----------------------------------

----- • José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro – PPD/PSD - Vereador;---------------------------------

----- • Litério Augusto Marques – MIAP – Vereador;-------------------------------------------------

----- • Jorge António Tavares de São José – PPD/PSD – Vereador;---------------------------------

----- • Lino Jorge Cerveira Pintado – PS – Vereador;------------------------------------------------

----- • Jorge Eduardo Ferreira Sampaio – MIAP – Vereador;----------------------------------------

----- • Lígia Filipe Seabra – PPD/PSD – Vereadora.--------------------------------------------------

----- Tendo sido constituída a Mesa e verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal declarou aberta a sessão ordinária da Assembleia Municipal de Anadia, do 

dia dezanove de junho, quando eram catorze horas e cinquenta minutos, passando de imediato 

à ordem de trabalhos, com o período de antes da ordem do dia.------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação e votação das atas n.º 313 e 314, nos termos da alínea a), do n.º 

1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia”.------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal iniciou o Ponto um do período de antes da 

ordem do dia, pelas catorze horas e cinquenta e dois minutos, colocando o mesmo à discussão.-

----- Sem qualquer manifestação de intenção para intervir no período de discussão do ponto um 

do período de antes da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu a 

votação a ata número trezentos e treze, da sessão extraordinária e comemorativa do vinte e 

cinco de abril. Decorrida a votação, anunciou que a ata em apreço tinha sido aprovada por 

maioria, com vinte e três votos a favor e duas abstenções, do Senhor Deputado Carlos 

Gonçalves, do Grupo Municipal do PPD/PSD, e do Senhor Deputado Carlos Dinis Torres, do 

Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta de Freguesia de Vilarinho do Bairro, não se 

encontrando presentes na sala o Senhor Deputado João Almeida, do Grupo Municipal do 

PPD/PSD, o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, o Senhor Deputado 

António Alves, do Grupo Municipal do PS, a Senhora Deputada Mónica Silva, também do Grupo 

Municipal do PS, o Senhor Deputado António Rafael Timóteo, do Grupo Municipal do MIAP, e o 

Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD.------------------------------

----- Prontamente, submeteu a votação a ata número trezentos e catorze, da sessão ordinária 

de vinte e nove de abril de dois mil e quinze. Decorrida a votação, anunciou que a ata em 

apreço tinha sido aprovada por unanimidade dos Senhores Deputados presentes, encontrando-

se ausentes na sala o Senhor Deputado João Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD, o 

Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, o Senhor Deputado António Alves, 

do Grupo Municipal do PS, a Senhora Deputada Mónica Silva, também do Grupo Municipal do 

PS, o Senhor Deputado António Rafael Timóteo, do Grupo Municipal do MIAP, e o Senhor 

Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD.---------------------------------------

----- Decorridas as votações, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o 

ponto um do período de antes da ordem do dia.------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do Artigo 35.º do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o Ponto dois do período de antes da 

ordem do dia, pelas catorze horas e cinquenta e sete minutos, concedendo, de imediato, a 

palavra ao Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, por solicitação 

deste, que fez uma pequena observação e felicitou o Município pela solução encontrada para o 

problema da água na freguesia de Avelãs de Cima e o trabalho desenvolvido por todo, 

agradecendo, ainda, a paciência tida pela população relativamente ao problema.------------------

----- Intervieram também no ponto:-------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que se congratulou com a 

referência feita pela comunicação social relativamente ao facto de Anadia vir a ter os serviços 

públicos concentrados no mesmo local, no Edifício de Proximidade; solicitou a confirmação, por 

parte da Senhora Presidente da Câmara Municipal, se tal facto acontecerá a breve trecho e 

perguntou quais os serviços a transitar para aquele Edifício e se essa transição acarretará 

quaisquer problemas para os funcionários desses serviços;------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para acrescentar algumas informações, no 

seguimento da intervenção do Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do 

PPD/PSD, congratulando-se, de igual forma, com a solução encontrada, e para responder às 

questões abordadas pelo Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, 

relativamente à concentração dos serviços públicos do Edifício Serviços de Proximidade;---------

----- - o Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para interpelar a 

Senhora Presidente da Câmara Municipal sobre o resultado da hasta pública do Edifício Praça 

Visconde Seabra e defender uma diferente abordagem para a questão, nomeadamente através 

da solução arrendamento jovem;----------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que contrariou a afirmação do Senhor 

Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, e sublinhou a posição da Câmara 

Municipal relativamente ao tema abordado na intervenção do Senhor Deputado;------------------

----- - o Senhor Deputado Fernando Fernandes, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidenta da 

Junta de Freguesia da União de Freguesias de Arcos e Mogofores, para interpelar a Senhora 

Presidente da Câmara Municipal sobre a responsabilidade da entidade Estradas de Portugal na 

questão da manutenção da zona do IC2;--------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que prestou o esclarecimento solicitado pelo 

Senhor Deputado Fernando Fernandes, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidenta da Junta 

de Freguesia da União de Freguesias de Arcos e Mogofores, e agradeceu a colaboração prestada 

pela Junta de Freguesia na limpeza das valetas e passeios ao longo da Estrada Nacional, muito 

reclamada pelos munícipes.----------------------------------------------------------------------------

----- Terminadas as intervenções do segundo e último ponto do período de antes da ordem do 

dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o ponto e, 

consequentemente, o período de antes da ordem do dia, passando, desde logo, ao Período da 

Ordem do Dia, quando eram treze horas e quinze minutos.------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 
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Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o ponto um, dando de imediato a 

palavra à Senhora Presidente da Câmara, que efetuou a apresentação do assunto.---------------

----- No período de apreciação e discussão do ponto um da ordem do dia, intervieram:-----------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD\PSD, que usou da palavra 

para apresentar duas observações relativamente ao conteúdo do documento em discussão, uma 

das quais sobre o funcionamento da Biblioteca Municipal de Anadia e a segunda quanto aos 

processos judiciais, designadamente quanto aos valores que os mesmos envolvem, alertando 

para o décimo segundo processo elencado na informação, respeitante ao processo cento e 

quarenta e três barra dez dois, com uma ação no valor de dois milhões de euros;-----------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para acrescentar alguns esclarecimentos e 

responder às observações apresentadas pelo Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD;----------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD\PSD, que voltou a falar da 

questão do funcionamento da Biblioteca Municipal de Anadia, no seguimento das informações 

entretanto prestadas pela Senhora Presidente da Câmara Municipal.-------------------------------

----- Esgotadas as intervenções no âmbito do ponto um da ordem do dia, o Senhor Presidente 

da Assembleia Municipal deu o mesmo por encerrado, iniciando o ponto dois, quando eram 

quinze horas e trinta minutos.--------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal da 

versão final da primeira Revisão do Plano Diretor Municipal de Anadia, nos termos conjugados 

do n.º 1, do artigo 79.º, do Decreto-lei n.º 380/99, de 22 de setembro, com a alínea h), do n.º 

1, do artigo 25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro”.------------------------------

----- A Senhora Presidente da Câmara Municipal fez a apresentação do tema, que contou com a 

disponibilidade, também, do Senhor Chefe de Divisão de Planeamento e Urbanismo, Arquiteto 

Adelino da Silva Neves, para qualquer esclarecimento, tendo intervindo, no período de 

discussão do mesmo:-----------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS, que se congratulou, em 

nome do Grupo Municipal do PS, e registou o momento histórico que tinha sido alcançado e que 

iria ser submetido a votação, aproveitando, também, para tecer algumas considerações sobre o 

assunto;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que 

apresentou algumas questões relativamente ao assunto em discussão, nomeadamente sobre 

como gerir o PDM com a REN antiga, sustentando que iriam aprovar algo que não iria ter 

eficácia, sobre os procedimentos a adotar em termos de legalizações, tendo aproveitado para 

perguntar, ainda, se os pontos levantados no parecer emitido pela CCDRC foram esclarecidos, 

designadamente a imposição para que a publicação do PDM só ocorra depois de aprovada a 

carta da REN;--------------------------------------------------------------------------------------------
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----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para acrescentar algumas informações às 

questões expostas na intervenção concretizada pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo 

Municipal do CDS-Partido Popular, destacando a importância da aprovação dos documentos 

apresentados e da sua publicação;---------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Chefe de Divisão de Planeamento e Urbanismo, Arquiteto Adelino da Silva 

Neves, para esclarecer as questões apresentadas pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do 

Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;-------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que sublinhou o facto 

de o Grupo Municipal do PPD/PSD ser a favor do PDM, mas não deixou de apresentar alguns 

considerandos e algumas questões sobre o tema em discussão, relativamente aos quais disse 

pretender perceber de que forma a Mesa, e a própria Presidente da Câmara, iriam resolver os 

assuntos, nomeadamente o parecer da CCDRC;------------------------------------------------------

----- - o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, que respondeu a uma das questões sobre 

o procedimento a adotar pela Mesa na matéria em questão;----------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para tecer alguns 

considerandos sobre algumas das questões apresentadas no âmbito da discussão daquele ponto 

dois do período da ordem do dia, a versão final da primeira revisão do Plano Diretor Municipal 

de Anadia, defendendo não existir qualquer impedimento, por parte da CCDRC, para que a 

primeira revisão do PDM seja aprovada pela Assembleia Municipal; aproveitou para apresentar 

uma proposta conjunta, subscrita pelos Grupos Municipais do MIAP e do PS, relativamente a 

uma solução adotada por outros municípios, no sentido de aditar um parágrafo à publicação da 

aprovação da primeira revisão e por forma a ultrapassar a situação, e a qual disse pretender ver 

submetida a votação;-----------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que 

apresentou mais algumas questões à Senhora Presidente da Câmara Municipal e ao Senhor 

Chefe de Divisão sobre o tema em discussão;--------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para apresentar duas 

questões relativamente às observações feitas e à proposta entretanto apresentada;--------------

----- - o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, que aproveitou para prestar os devidos 

esclarecimentos relativamente à questão colocada pelo Senhor Deputado José Carvalho, do 

Grupo Municipal do PPD/PSD;--------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Chefe de Divisão de Planeamento e Urbanismo, Arquiteto Adelino da Silva 

Neves, a pedido da Senhora Presidente da Câmara Municipal, para acrescentar alguns 

esclarecimentos às questões levantadas, nomeadamente quanto à planta de condicionantes do 

Plano Diretor Municipal que seguirá para publicação, às novas regras para a construção nos 

espaços antigos, que passam a ser designados de espaços centrais, e aos processos de 

legalização e respetivas normas;-----------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal para acrescentar alguns esclarecimentos às 

intervenções anteriormente completadas relativamente ao assunto em discussão e para 
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destacar a importância do instrumento em questão;-------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que se suportou do 

previsto no ponto três do artigo terceiro do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia para 

sublinhar a possibilidade facultada a qualquer Deputado da Assembleia Municipal para 

apresentar propostas relativamente a propostas da Assembleia Municipal, justificando, dessa 

forma, a proposta conjunta dos Grupos Municipais do MIAP e do PS;-------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Carvalho, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta 

de Freguesia de Vila Nova de Monsarros, apresentou a sua posição, e da Junta de Freguesia a 

que preside, relativamente ao documento em discussão, revelando, a concluir, concordar e 

aprovar a proposta apresentada pela Câmara Municipal da versão final da primeira revisão do 

Plano Diretor Municipal de Anadia;---------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que revelou corroborar das palavras 

proferidas pelo Senhor Deputado António Carvalho, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da 

Junta de Freguesia de Vila Nova de Monsarros e aproveitou para acrescentar algo mais;---------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para apresentar um pedido 

de esclarecimento à Senhora Presidente da Câmara Municipal sobre o timing para aprovação do 

documento em apreciação;-----------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder à questão colocada pelo 

Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP;----------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que apresentou uma nova 

questão na sequência da resposta dada pela Senhora Presidente da Câmara Municipal;-----------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para apresentar um 

esclarecimento relativamente à intervenção completada pelo Senhor Deputado Luís Santos, do 

Grupo Municipal do MIAP.-------------------------------------------------------------------------------

----- Esgotadas as intervenções no período de discussão do ponto dois da ordem do dia, o 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu a conhecer da proposta conjunta apresentada à 

Mesa, por parte dos Grupos Municipais do MIAP e do PS, e esclareceu ser entendimento da Mesa 

que a mesma seria um aditamento ao ponto em discussão, pelo que a iria submeter à 

consideração e votação dos Senhores Deputados. Entretanto, solicitou ao Senhor Deputado Luís 

Santos para proceder à leitura da sobredita proposta.------------------------------------------------

----- Entretanto, a Senhora Presidente da Câmara Municipal aproveitou para apresentar um 

esclarecimento relativamente à proposta dos Grupos Municipais, que entende como um 

parágrafo a aditar na deliberação da Assembleia Municipal em aditamento à proposta da 

Câmara Municipal, revelando nada ter a obstar à recomendação a introduzir na deliberação, 

como forma de tranquilizar os Senhores Deputados.-------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal concedeu, de seguida, a palavra ao Senhor 

Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que solicitou um intervalo de cinco minutos, 

para esclarecimento de algumas dúvidas.-------------------------------------------------------------

----- Seguidamente, e antes de interromper os trabalhos, o Senhor Presidente da Assembleia 
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Municipal concedeu a palavra ao Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do 

PPD/PSD e Presidente da Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho, para dar a conhecer que 

por motivos de força maior teria de se ausentar da sessão e para antecipar o seu voto favorável 

ao ponto em discussão.---------------------------------------------------------------------------------

----- Pelas dezasseis horas e quarenta minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

declarou, então, a interrupção dos trabalhos por um período de dez minutos, adiantando que os 

mesmos seriam retomados pelas dezasseis horas e cinquenta minutos.----------------------------

----- Retomados os trabalhos, e uma vez esgotada a discussão do ponto dois da ordem do dia, o 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu o mesmo à votação dos Senhores 

Deputados, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida no n.º 

1, do art.º 79.º, do Decreto-lei n.º 380/99, de 22 de setembro, conjugado com a alínea h), do 

n.º 1, do artigo 25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberado aprovar, por 

proposta da Câmara Municipal, a versão final da Primeira Revisão do Plano Diretor Municipal de 

Anadia, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.-----------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e oito votos a favor, dos Senhores 

Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do 

PPD/PSD e dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS, um voto contra do Senhor 

Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular e zero abstenções, encontrando-se 

ausentes na sala o Senhor Deputado João Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD, e o Senhor 

Deputado César Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta de Freguesia de 

Avelãs de Caminho.-------------------------------------------------------------------------------------

----- Decorrida a votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal concedeu a palavra ao 

Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que passou a ler 

a sua declaração de voto, a qual se encontra arquivada junto ao livro de atas.--------------------

----- Apresentada a declaração de voto, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou a 

ler o texto da proposta subscrita pelos Grupos Municipais do MIAP e do PS, como 

recomendação, a qual se encontra em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.------

----- Uma vez submetida a proposta à votação dos Senhores Deputados, a Assembleia Municipal 

deliberou, por proposta dos Grupos Municipais do MIAP e do PS, e por maioria, com vinte e oito 

votos a favor, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados 

do Grupo Municipal do PPD/PSD e dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS, zero 

votos contra e uma abstenção do Senhor Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, 

com a ausência na sala do Senhor Deputado João Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD, e 

do Senhor Deputado César Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta de 

Freguesia de Avelãs de Caminho, aprovar a seguinte recomendação: “Que a Primeira Revisão do 

Plano Diretor Municipal seja publicada com o seguinte parágrafo: A delimitação da Reserva 

Ecológica Nacional do Concelho de Anadia em vigor é a que consta da Carta aprovada pela 

Resolução do Conselho de Ministros n.º 57/96, publicada na I Série B do Diário da República n.º 

98, de 26 de abril de 1996, com as alterações a que se referem os Avisos da Comissão de 
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Coordenação e Desenvolvimento Regional do Centro n.º 12704/2013, publicado na 2.ª Série do 

Diário da República n.º 201, de 17 de outubro de dois mil e treze, e n.º 13870/2013, publicado 

na 2.ª Série do Diário da República n.º 221, de 14 de novembro de dois mil e treze, até que a 

nova Carta da Reserva Ecológica Nacional de Anadia seja publicada.”------------------------------

----- Decorrida a votação, a Senhora Presidente da Câmara Municipal aproveitou para 

manifestar a sua satisfação pela aprovação do documento em discussão, importante e vital para 

o desenvolvimento económico e habitacional que o município de Anadia deseja na generalidade. 

Não deixou de lamentar o facto de a votação não ter ocorrido por unanimidade e aproveitou 

para dirigir umas palavras ao Senhor Deputado Sidónio Simões, relativamente à posição 

manifestada no presente e no passado.---------------------------------------------------------------

----- De seguida, pelas dezassete horas e seis minutos, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal deu por encerrado o ponto dois da ordem do dia e prontamente iniciou o ponto três da 

ordem do dia.--------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas 

consolidadas, referentes ao exercício de dois mil e catorze, bem como apreciação da 

Certificação Legal das Contas consolidadas de dois mil e catorze, de acordo com o disposto nos 

artigos n.ºs 75.º, 76.º e 77.º, da Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro”;---------------------------

----- A Senhora Presidente da Câmara Municipal fez a apresentação genérica do documento 

constante do ponto três da ordem do dia, tendo intervindo, ainda, neste ponto:-------------------

----- - a Senhora Deputada Graciete Crasto, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para informar que 

o Grupo Municipal do PPD/PSD não iria tecer qualquer comentário sobre o ponto em questão, 

dado que o documento de consolidação de contas nada mais é do que um processo objetivo do 

ponto de vista contabilístico e legal, pelo que o Grupo manteria o mesmo sentido de orientação 

dado na apreciação e votação da prestação de contas em abril;-------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que disse nada mais ter a acrescentar ao que 

tinha referido na introdução, de que seria um documento apresentado na sequência da 

prestação de contas.------------------------------------------------------------------------------------

----- Esgotadas as intervenções dos Senhores Deputados no âmbito do ponto três da ordem do 

dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu o ponto à votação, tendo a 

Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida nos artigos 75.º, 76.º e 

77.º, da Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro, deliberado aprovar os documentos de prestação 

de contas consolidadas, referentes ao exercício de dois mil e catorze, e proceder à apreciação 

da Certificação Legal das Contas consolidadas de dois mil e catorze, que se dão como 

transcritos, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual fazem parte integrante.----

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e dois votos a favor, dos Senhores 

Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS, dos 

Senhores Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD, Manuel Baptista Veiga e Fernando Adelino 

Pina Fernandes, e do Senhor Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, zero votos 

contra e sete abstenções de Senhores Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD, sem a 
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presença na sala dos Senhores Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, João José Nogueira 

de Almeida e César Henrique de Seabra Rangel e Andrade, este último também Presidente da 

Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho.------------------------------------------------------------

----- Pelas dezassete horas e dez minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu 

início ao ponto quatro da ordem do dia.---------------------------------------------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação do pedido de autorização da Câmara 

Municipal para abertura de procedimento concursal, ao abrigo do disposto no n.º 2, do artigo 

64.º, da Lei n.º 82-B/2014, de 31 de dezembro, para recrutamento de três Assistentes Técnicos 

(Técnico Profissionais), com vista à constituição de relações jurídicas de emprego público por 

tempo determinado, cujos postos de trabalho se encontram previstos no Mapa de Pessoal da 

Câmara Municipal de Anadia, para o ano dois mil e quinze (2015), e que, nos termos 

conjugados do n.º 1, com o n.º 2, do artigo 64.º, da LOE para dois mil e quinze, em caso de 

impossibilidade de recrutar trabalhadores titulares de relações jurídicas por tempo 

indeterminado previamente estabelecidas, autorização para a abertura de procedimentos 

concursais destinados a candidatos que não possuam um vínculo de emprego público por tempo 

indeterminado previamente estabelecido”;------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou, de imediato, a palavra à Senhora 

Presidente da Câmara Municipal, que fez a apresentação do documento de suporte ao ponto 

quatro do período da ordem do dia.--------------------------------------------------------------------

----- Não tendo havido qualquer pedido para intervir no período de discussão do ponto quatro, 

quando eram dezassete horas e doze minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu à votação o ponto quatro da ordem do dia, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, 

no uso da competência estabelecida nos números 1 e 2, do artigo 64.º, da Lei n.º 82-B/2014, 

de 31 de dezembro, deliberado autorizar a abertura do procedimento concursal para 

recrutamento de três Assistentes Técnicos (Técnico Profissionais), com vista à constituição de 

relações jurídicas de emprego público por tempo determinado, cujos postos de trabalho se 

encontram previstos no Mapa de Pessoal da Câmara Municipal de Anadia, para o ano dois mil e 

quinze (2015), e que, em caso de impossibilidade de recrutar trabalhadores titulares de 

relações jurídicas por tempo indeterminado previamente estabelecidas, autorizar a abertura de 

procedimentos concursais destinados a candidatos que não possuam um vínculo de emprego 

público por tempo indeterminado previamente estabelecido, de acordo com o pedido da Câmara 

Municipal, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.--------

----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com trinta votos a favor, sem a presença 

na sala do Senhor Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, e César Henrique de Seabra 

Rangel e Andrade, também Presidente da Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho.-------------

----- Anunciado o resultado da votação do ponto quatro da ordem do dia, o Senhor Presidente 

da Assembleia Municipal deu o ponto por encerrado e submeteu à votação do plenário a 

proposta subscrita pelo Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo 

Municipal do MIAP, para, nos termos da alínea a), do n.º 1, do Artigo 21.º, do Regimento da 
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Assembleia Municipal de Anadia (RAMA), aprovar em minuta os pontos dois, três e quatro do 

período da ordem do dia.-------------------------------------------------------------------------------

----- Depois de submeter à votação dos Senhores Deputados a proposta apresentada pelo 

Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo Municipal do MIAP, de 

aprovação em minuta dos pontos dois, três e quatro do período da ordem do dia da sessão 

ordinária da Assembleia Municipal do dia dezanove de junho de dois mil e quinze, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal anunciou que a mesma tinha sido aprovada por 

unanimidade, com vinte e sete votos a favor, zero votos contra e zero abstenções, encontrando-

se ausentes da sala os Senhores Deputados Carlos Alberto de Almeida Gonçalves, César 

Henrique de Seabra Rangel e Andrade, ambos do Grupo Municipal do PPD/PSD, António Floro 

dos Santos Ferreira e Óscar dos Santos Ventura, do Grupo Municipal do MIAP.--------------------

----- Anunciado o resultado da votação da proposta apresentada pelo Grupo Municipal do MIAP, 

o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o período da ordem do dia, 

iniciando, desde logo, o período de intervenção do público, nos termos do artigo trigésimo 

sétimo do RAMA.----------------------------------------------------------------------------------------

----- Não tendo sido solicitada a intervenção por parte de qualquer cidadão, anunciou que não 

iria haver lugar a intervenção do público naquela sessão ordinária de dezanove de junho de dois 

mil e quinze, tendo concedido, de imediato, a palavra à Senhora Presidente da Câmara 

Municipal para fazer uma declaração final e reforçar o convite a todos os presentes para 

participar nas várias atividades a ocorrer no âmbito da Feira da Vinha e do Vinho.----------------

----- E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal agradeceu a 

presença e a colaboração de todos e, de imediato, deu por encerrada a sessão ordinária do dia 

dezanove de junho de dois mil e quinze, quando eram dezassete horas e vinte e seis minutos, 

da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que tem como suporte gravação digital de tudo 

o que ocorreu na sessão e que vai ser assinada pelos membros da Mesa.--------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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